



BLINDADO CONTRA TODO, EL PRESUPUESTO 2025: RAMÍREZ DE LA O

▶ 10

COMPARECE RAMÍREZ DE LA O ANTE DIPUTADOS; PROMETE CONSOLIDACIÓN FISCAL REALISTA PARA 2025

Por Luis Carlos Silva

Advirtió el Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O que se mantiene firme la promesa de una consolidación fiscal realista y responsable, al tiempo que ratificó que, en 2025, definitivamente no habrá aumento de impuestos el próximo año en nuestro país.

Detalló que los ingresos proyectados en el Paquete Económico 2025 se estiman en 8 billones de pesos, de los cuales 5.

3 billones de pesos serán de la recaudación de impuestos, el 3% más sobre lo esperado para este año.

Al abordar otro de los pilares del Paquete Económico, indicó que se pretende asegurar el bienestar social con equidad, simplificación administrativa para una mayor eficiencia.

El titular de Hacienda dijo que los programas sociales, que han tenido un impacto positivo en el bienestar y reducción de la pobreza, el presupuesto del siguiente año contempla 1.

2 billones de pesos que representa el 8% de aumento respecto a 2024.

Ayer, el titular de Hacienda señaló que de ese monto 681 mil millones de pesos serán para los programas prioritarios del nuevo gobierno, entre los que destacó el de Mujeres bienestar que favorecerá a 1.2 millones de mujeres de 63 a 64 años de edad y que se extenderá a 60 años.

Al comparecer ante el Pleno de la Cámara de Diputados, el titular de Hacienda estableció en su discurso inicial dijo que se confía en la eficiencia recaudatoria, la digitalización fiscal y el avance en las telecomunicaciones, por lo que, a su vez, se ampliara la base tributaria.

Ramírez de la O dijo que en la Secretaría de Hacienda se pronosticó para 2025, un déficit de

3.9% del Producto Interno Bruto (PIB) y un nivel de deuda pública del 51.4%.

Sostuvo que se mantiene una política fiscal realista y responsable con un esfuerzo profundo de consolidación fiscal que ayudará a mantener la deuda constante y sostenible.

En la Cámara de Diputados donde hubo protestas al exterior por parte de integrantes de diversos contingentes, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, estableció los criterios que seguirá su dependencia para lograr el crecimiento económico que tan falta le hace al país.

Ante las diversas fuerzas políticas del país que fijaron sus respectivos posicionamientos, Ramírez de la O dijo que la consolidación fiscal ayudará a mantener la deuda constante y sostenible, apuntalando la estabilidad financiera dirigida hacia el largo plazo.

Lo anterior, ponderó, refuerza el compromiso y enfoque de finanzas públicas sanas que ha sido reconocido por organismos y calificadoras internacionales.

DISCIPLINA FISCAL, UNO DE LOS TRES PILARES DEL GOBIERNO DE SHEINBAUM

Ayer, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O aseguró que la disciplina fiscal es uno de los tres pilares del actual gobierno, por lo que se reafirma el compromiso con la austeridad, garantizan que los recursos se destinen a programas y proyectos que generen bienestar y productividad.

Hacienda estableció que los récords de Inversión Extranjera Directa (IED) alcanzados en los últimos años y los anuncios que seguimos de cerca sugieren que en 2025 tenemos cifras excepcionales.

Fuente: Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y Cámara de Diputados.



Foto: Cuartoscuro